
Rund ums Pferd 
Heute haben wir das Projekt rund um die Pferde von Frau Nagel und Herrn Gleichauf 
besucht. 
Wir haben die Kinder befragt, wieso sie dieses Projekt gewählt haben. „Ich mag 
Pferde“, sagte das Kind. Wir haben dann noch gefragt ob Reiten ihr Hobby ist. „Ja, 
ich reite sehr gerne und mag allgemein Pferde“, meinte sie. 
Zwischendurch haben wir gesehen, dass die Kinder gebastelt haben.		
	

 
 
Zum Schluss haben 
wir dann Frau 
Nagel gefragt, 
warum sie dieses 
Projekt gewählt hat. 
„Weil ich das schon 
öfters gemacht 
habe und einfach 
denke, dass es 
schön ist und man 
einfach irgendwo 
anders hinkann und 
vielleicht dann auch 
manche das Reiten 
für sich entdecken.“ 

 
Justine und Yegane 

	

	


